
ASSOCIATION DES JARDINS FAMILIAUX  RENNES

ASSEMBLEE GENERALE 2022 DU SECTEUR  DE LA BINTINAIS
Le 3 décembre 2022 mairie annexe Sud gare Bréquigny

PRESENTS     : 29 jardiniers et Vincent Lhouveau Président Général de l’association
EXCUSES     : 3

Rapport d’activité 2022

Le contexte

Même si la situation sanitaire s’est améliorée il était encore difficile d’avoir une activité 
complètement normale. Nous avons toutefois réussi à mener presque toutes nos 
animations

C’est surtout les conditions atmosphériques qui ont été exceptionnelles

l’EAU

La consommation d’eau cette année c’est élevée à : 1450 m3 pour 950 en 2021

Avec les restrictions imposées et l’interdiction d’arroser en journée de nombreux jardiniers 
ont constaté des baisses de pression très importantes sur les robinets. Ceci est en partie 
due au diamètre du compteur nettement insuffisant.

Nous avons demandé à la mairie de remplacer le compteur de 20mm par un compteur de 
40mm en espérant que la situation s’améliore.

LES DECHETS

Depuis la suppression des bennes, globalement les jardiniers se sont plutôt bien 
comportés, nous n’avons constaté que peu de dépots sauvages.

Le 19 février et le 22 octobre des ateliers financés par Rennes Métropole et réalisés par 
l’association « vert le jardin » ont permis de montrer à quelques jardiniers l’intérêt du 
broyage et du compostage, le président avait apporté un broyeur supplémentaire.

Le 17 septembre un groupe de jardiniers a loué un broyeur à l’association « vert le jardin »

pour éliminer leur taille de végétaux, c’est un exemple à suivre, le président avait apporté 
une tondeuse supplémentaire.
Nous avons enfin reçu hier, suite à la transmission d’un courrier de rappel d’une pétition 
restée sans suite, une proposition de la Ville de Rennes consistant à mettre en place des 
bennes 2 week end dans l’année, le comité de secteur examinera dans une prochaine 
réunion les modalités de mais en place de cette proposition.



LES PERMANENCES

9 permanences ont eu lieu les samedis après midi, même s’il n’y a eu que peu de 
fréquentation nous continuerons cette activité.

Le comité de secteur c’est réuni à 7 reprises pour faire le point sur l’occupation des jardins
et organiser des animations.

LE FOUR A PAIN

A plusieurs reprises notre maître boulanger a fait chauffer le four pour nous cuire du pain 
ou des pizzas, certains en ont profité pour y faire cuire divers plats.

Pour 2023 nous essayerons d’améliorer la communication afin de mieux prévenir des 
dates de chauffe, nous utiliserons les adresses de messagerie pour ceux qui en ont une.

Les mouvements dans nos jardins en 2022

Nouveaux jardiniers : 22, mais de nombreux jardins en cours d’affectation

Les demandes en attente :172 

Le partage de jardins

Comme c’est de plus en plus difficile de trouver des jardiniers pour cultiver des jardins de 

200 m
2
, plusieurs jardins ont été divisés en 2, ou de 2 jardins il en a été fait 3, et 1 jardin a 

été créer à l’emplacement des bennes dans la partie basse.

Reste une difficulté, la ville de Rennes a du mal à suivre pour construire les cabanons. 
Des coffres ont été commandés par la ville.

Visite technique

Le 30 juin, la visite annuelle avec les services de la ville a pris toute la journée, 174 jardins
ont fait l’objet de remarques, une grande partie pour la taille des haies.

Le compte rendu nous arrivant pendant la période des vacances, c’est toujours difficile de 
donner suite et les courriers de rappel au respect du règlement n’ont pas encore été faits.

Si certains ont constaté un trait de peinture orange sur leurs troènes, c’est pour leur 
rappeler qu’il faut les tailler à 1,20m.

Exclusions

Plusieurs jardiniers dont le jardin n’était plus cultivé ont fait l’objet de convocation au siège,
certains ont donné leur démission, 1 est en cours d’exclusion.



1 jardinier a aussi été exclu pour impayé.

LES ANIMATIONS

Concours d’épouvantails : le concours a été relancé en 2022 seulement 8 personnes y 
ont participé, le résultat sera annoncé en fin de réunion. Nous regrettons que si peu de 
personnes y participent c’est pourtant une animation qui donne un coté sympathique à nos
jardins

Le concours de jardins a aussi été relancé mais la aussi avec très peu de participants 11
seulement

L’accueil des nouveaux jardiniers a eu lieu le 21 mai peu de personnes se sont 
déplacées, nous chercherons une solution pour les obliger à venir

La fête des jardins a eu lieu le 18 juin, ce fut une réussite avec 50 participants, poulets 
cuits dans la four et animation musicale, merci aux organisateurs et en particulier à notre 
maître rôtisseur.

Une bourse aux plantes a eu lieu le 23 avril.

La livraison de paille s'est effectuée le 8 octobre

La livraison de bochevo, d’algoforetier, de filet anti-insectes, de bâche pour serre, activité 
qui reste un peu confidentielle mais plus il y aura de bénévoles pour s’en occuper plus 
nous ferons d’informations

BILAN FINANCIER

Cet excédent important s’explique par la construction du four à pain, construit en 2021 
financé par le secteur, ce qui avait engendré un déficit important en 2021. Comme 
l’association à remboursé une grande partie de la dépense nous avons cette année cet 
excédent de 2 373,55€



ELECTION DU COMITE DE SECTEUR

Tous les 3 ans il faut procédé à l’élection des membres du comité de secteur, 

sont candidats :

HOT BRUNO  
CORNUT MICHEL
GOURIO LOÏC 
KOPP NELLY
TANGUY PRUDENT
CORMIER MARCEL
GUILBERT RICHARD
CHEDEMAIL YVES
BARBIER YVETTE
TAILLEFER PERRINE
CORLAY CHARLES
LE GALL CHRISTINE
PERISSE JEAN-JACQUES
DURAN ZHELIHA
ECLAIR LEA

Les 15 candidats sont élus à l’unanimité des présents



Proclamation des résultats  du concours d’épouvantails
1er jardin 167
2eme jardin85
3eme jardin 178
4eme jardins 21, 112
6eme jardin 71
7eme jardin 20
hors concours jardin 35

   proclamation du concours de jardins
1er jardin 89
2eme jardin 167
3eme jardin 219
4eme jardin 216
5eme jardin 69
6eme jardin193
7eme jardin178
8eme jardins 71,85, 212

L’assemblée générale se termine par un apéro convivial pour tous les présents, suivi du 
traditionnel couscous pour les inscrits


